



ゆきぐみだより7月



令和2年7月1日（水）

尚徳福社会 井荻保育園

梅雨の合間に顔を出す太陽に、日差しの強さを感じ、いよいよ夏到来です。園庭のトマトやきゅうりも少しずつ大きくなり、実ってきています。子ども達も収穫できる日を楽しみにしているようです。気温も高くなるこれから、暑さ対策をとりながら、気をつけて過ごしていきたいと思います。

7月のわらい

- 水に触れ感触を楽しむ
- 保育者に見守られ遊び込むようになる

わらべうたが大好きな子どもたち月上から下から、大風来い…♪のリズムに合わせて、楽しそうに腕を上下に動かしたり、ハンカチ布を振ったりしています。とてもノリノリで終わった後は手を叩いて喜んでいます。

ゆき組の子どもたち

- 園庭に出ると、砂場まで歩いたりハイハイしたりで移動、砂の山も気にせずダイブして、部屋に入る時は真っ黒になっています。
 - 歌や手遊びが大好きです。特に手遊びは大好きで覚えるのも早く、先回りして動くこともあり保育者と一緒に楽しんでいます。
- …など、様々な姿を見せてきて、元気いっぱいの子もたちです。少しずつ個性も出てきて、友だちの真似を試みたり関わったりして、楽しい時間が増えてきました。日々成長、日々楽しんでいます。まだまだ楽しみのゆき組です。

新しいお友だち

7月より新しいお友だちが入りました。お名前は・・・
☆ ☆ ☆さんです。
7月13日生まれの女の子でもうすぐ1歳になります。元気いっぱいの女の子です。
よろしくお願ひします。

～ お願ひ ～

水遊び・シャワーを行うにあたりご家庭からの連絡が必要になります。連絡帳の「今朝の体温」の横に必ず○△×のいずれかの記入をお願い致します。

- …水遊び、シャワー可
- △…シャワーのみ
- ×…どちらも不可

記入のない場合はできないので、忘れないようにしてください。

